

市内中学校代表の皆様、高等学校代表の皆様、そして、那珂市消防本部の皆様、本日は本当にありがとうございました。原稿作成から今日の発表まで、ご苦労が多かったことと思います。

本来ならば、お一人お一人の主張に対しまして講評を述べなければならないところですが、時間の関係でここでは総評をいたしまして、感謝の気持ちを表したいと思います。

今年の青少年の主張大会は、どの発表も自分が体験したり、生活する中で気づいたことをじっくり考えたりした内容であり、主旨が明確でした。発表の態度につきましても、落ち着いて堂々としており、発表者の皆さんのがいかに練習に励まれたかがうかがえました。

自分の体験や感じたこと、社会的な課題等から、他人事ではなく今自分にできることを具体的に考え、実践していくとする前向きな姿勢を感じ取ることができました。また、発表者の鋭い感性や豊かな表現力、生き生きとした表情、真剣なまなざしを目の当たりにして、本当に強く感銘を受けました。私たち大人が気付かなかつた学ぶべき内容がたくさんあったと思います。私たちを取り巻く環境がより多様化し複雑になる中、自分の言動や生活をもう一度考えさせられる大会になったと感じています。素晴らしい発表をありがとうございました。

結びに、本大会まで終始温かい激励をいただきました保護者の皆様、学校の先生方、また職場の皆様、並びにご支援・ご協力いただきました多くの皆様に心からお礼を申し上げ講評といたします。

青少年育成那珂市民会議
育成部会長 鯉渕 節夫